

SOCIEDAD DESDE QUE ENTRARA EN VIGOR LA LEY DE PREVENCIÓN DE MALOS TRATOS

Casi un millar de denuncias por malos tratos en 6 meses

En lo que va de año cuatro mujeres han perdido la vida en la región a causa de los malos tratos

EL DÍA
CIUDAD REAL.EFE

Un total de 926 denuncias por malos tratos se han registrado en Castilla-La Mancha durante los seis meses que lleva en vigor la Ley de Prevención de Malos Tratos, frente a 917 que hubo en todo el ejercicio de 2000, dijo ayer en Ciudad Real la directora general de la Mujer, Llanos Moreno.

"Las mujeres se están sintiendo seguras y están intentando salir de la situación de deterioro físico y psicológico en que viven ellas y sus hijos", explicó Moreno, que ofreció una charla sobre el asunto ante las asistentes al Encuentro de Mujeres del Movimiento Vecinal Castellano-Manchego.

La directora general dijo a los periodistas que a pesar de esos avances, en lo que va de año murieron cuatro mujeres por malos tratos en la región y que su departamento considera que la eliminación total del problema debe plantearse a largo plazo y

partiendo del sistema educativo. "Es muy importante que las mujeres conozcan cuales son los recursos y posibilidades de que disponen para combatir esta situación", añadió la directora general de la Mujer, quien dijo también que la Junta de Castilla-La Mancha se ha personado ya en dos juicios por malos tratos y piensa seguir haciéndolo dentro de su política de erradicación del problema.

Sobre la creación de centros asesores y de acogida que prevé esa ley de malos tratos dijo que se harán a petición de los ayuntamientos, con los que se firmarán convenios y que un decreto que se aprobará en el futuro, como desarrollo de esa norma, regulará las condiciones de esa colaboración.

Dijo que ya hay ayuntamientos que se han interesado por el tema y que la normativa que regulará estos convenios entre las dos instituciones podría estar aprobada a principios de año.



Llanos Moreno, directora general de la Mujer.

EPÍGRAFE

Hoy se presentan los concursos de los proyectos de los hospitales de Villarrobledo y Almansa

EL DÍA
TOLEDO

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barrera, acompañado por el consejero de Sanidad, Fernando Lamata, se desplazará hoy lunes 19 de noviembre a Villarrobledo y Almansa, en la provincia de Albacete, para presentar la licitación del concurso público convocado para la redacción del proyecto de ejecución de obras de construcción de los hospitales previstos en cada una de estas localidades y la redacción del estudio de seguridad y salud.

A las 17,30 horas, se celebrará un acto en el Gran Teatro de Villarrobledo, y más tarde, a las 20,30 horas, otro similar en el Teatro municipal de Almansa, durante los cuales se presentará la licitación correspondiente a los futuros hospitales comarcales.

Por unanimidad, las Cortes de Castilla-La Mancha aprobaron una resolución, en febrero de 2000, en la que se solicitaba al Ejecutivo central la construcción de cuatro hospitales comarcales, entre los que figuraban los de Villarrobledo y Almansa.

El pasado mes de julio, el Gobierno regional presentó públicamente, los planes funcionales de los hospitales de dichos centros que describen las características que deberá reunir este dispositivo para cumplir con los estándares del Plan de Salud de Castilla-La Mancha 2001-2010.

Consultas

Tanto el Plan Funcional del Hospital de Villarrobledo como el de Almansa recogen como objetivo prioritario, garantizar las consultas de alta resolución que permitirán que la persona que acude al hospital demandando atención, salga ese mismo día con un diagnóstico y un tratamiento.

CULTURA VISITARÁ CUENCA, TOLEDO Y CIUDAD REAL

La exposición "Cataluña, tierra de acogida" recorre nuestra región

EL DÍA
MADRID.EP

La exposición "Cataluña, tierra de acogida", que fue inaugurada en Madrid el pasado 10 de mayo, se trasladará durante los meses de marzo y octubre del próximo año a un total de 25 ciudades españolas, entre las que se encuentran Cuenca, Toledo y Ciudad Real, adoptando para ello como escenario un tren. El objetivo de dicha iniciativa es complementar la muestra principal de la exposición en

las principales núcleos urbanos a los que no acude la muestra.

La exposición pretende explicar a la población española cómo son los catalanes y dar una respuesta a las dudas y preguntas que sobre este aspecto se puedan realizar. Para ello recoge lo más destacado de la sociedad catalana de hoy, haciendo hincapié en las nuevas tecnologías, el medio ambiente, la universidad virtual, el mundo empresarial, las infraestructuras o la solidaridad con el resto del Estado.

TOLEDO EN LA BIBLIOTECA DE C-LM

Unos 1.500 alumnos de Primaria, en el programa de animación a la lectura

EL DÍA
TOLEDO.EFE

Un total de 1.550 alumnos de Educación Primaria de la ciudad de Toledo, de los casi 6.000 que está previsto que participen, han pasado durante las dos últimas semanas por la Biblioteca de Castilla-La Mancha dentro de las actividades que contempla el programa de animación a la lectura.

Dicho programa, puesto en marcha por la Biblioteca Regional, se desarrolla dentro del

proyecto "Decídete a leer", de la editorial Edelvives y que es pionero en España por sus características, informó ayer la Junta de Comunidades. Se pretende con él acercar a los niños y niñas al mundo de los libros, fomentando entre ellos el hábito lector, ayudándoles a familiarizarse con la biblioteca e invitándoles a crear la suya propia.

Durante esta próxima semana y la siguiente se va a desarrollar el grueso del programa de animación.

INTERMÓN OXFAM le invita a la conferencia:

Construir un futuro tras la guerra

William Antonio Rodríguez, promotor de paz, Centro de Estudios Internacionales (CEI) de Nicaragua.

Testigo de la guerra y sus consecuencias, nos acerca a la realidad de los conflictos y al trabajo que INTERMÓN OXFAM realiza en Nicaragua.

Teléfono de información: 902 330 331

CUENCA

Lunes, 19 de noviembre. 19 h.
Caja de Castilla la Mancha
Salón de Actos
Parque de San Julián

Con la colaboración de:
JUNTA CASTILLA LA MANCHA

Intermón
Oxfam